

Antrag Nr. 11-O-01-0017
DIE GRÜNEN

Betreff:

Umgestaltung der bodennahen Bepflanzung zwischen Bahnhofstraße und der Reisinger Anlage im Streckenabschnitt von der Bushaltestelle C bis zur Kronprinzenstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten baldmöglichst die eintönige Bepflanzung (bodennaher Efeu als Bodendecker) durch eine ansprechende Bepflanzung z.B. mit Blütenpflanzen zu ersetzen.

Der genannte Streckenabschnitt mit bodendeckendem Efeu begleitet den Fußgänger, der z.B. aus dem Bahnhof in Richtung Innenstadt läuft, über mehrere Hundert Meter und hinterlässt einen unansehnlichen Eindruck.

Wiesbaden, 15.08.2011